

Distinción póstuma al doctor Carlos Grant

El concejo municipal de Concepción aprobó el otorgamiento de la distinción como Persona Destacada de la comuna penquista al doctor Carlos Grant, ex director del Servicio de Salud Concepción quien falleció en 2021 tras contraer covid-19. La iniciativa es una propuesta del alcalde Héctor Muñoz, en ese entonces seremi de Salud del Biobío, coinci-

riendo con los cinco años del deceso del Dr. Grant y como una forma de "reconocer a personas cuya trayectoria y legado han contribuido de manera excepcional al desarrollo, bienestar y prestigio de nuestra ciudad", dijo. Se precisó que no se otorga la calidad de "hijo ilustre" del fallecido profesional por no haber nacido en Concepción, por tanto,



CEDIDA

DR. CARLOS GRANT (1956-2021).

se destaca su aporte a la ciudad. El reconocimiento póstumo a Carlos Grant será entregado a su familia este viernes 9.○